

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 8. Juni 2022

---

## **Gemeinsame Pressemitteilung der Städte Obertshausen und Mühlheim - Beate Hopf ist diesmal mit „Job’n’Grill“ in Mühlheim zu Gast - Kontakte knüpfen und Ausbildung finden**

Eine kleine Starthilfe ins Arbeitsleben möchte wieder Job’n’Grill am Dienstag, 21. Juni, von 17 bis 19 Uhr bieten. Fand die Veranstaltung in den vergangenen zwei Jahren nur in abgeänderter Form und unter freiem Himmel statt, folgt Job’n’Grill in diesem Jahr wieder dem Ursprungsgedanken: Ausbildungsbetriebe und Institutionen aus der Region sowie interessierte Jugendliche finden in entspannter Atmosphäre zusammen. Dafür sorgt Sozialpädagogin Beate Hopf, Ansprechpartnerin für das Projekt „JUGEND STÄRKEN in Schule und Beruf“ für Mühlheim und Obertshausen. Von ihrem Büro im Obertshausener Rathaus aus plant sie derzeit gemeinsam mit der Jugendförderung Mühlheim die Veranstaltung und lädt erneut zu Job’n’Grill ein – diesmal ins Jugendzentrum Mühlheim in der Rodaustraße 16.

Auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz bietet Job’n’Grill dann reichlich Möglichkeiten zum Fragen stellen und Austausch. „Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause freuen ich mich, das Angebot wieder in Präsenz durchführen zu können. Dort kann über mögliche freie Ausbildungs-, Praktikums- oder Arbeitsplätze für 2022 und deren Anforderungsprofile gesprochen werden“, teilt Beate Hopf mit. „Das ist eine echte Win-Win-Situation für Betriebe aus Mühlheim und Obertshausen sowie für Jugendliche auf der Suche nach Ausbildungsplätzen.“

Die Nervosität der Jobsuche tritt dann in den Hintergrund, bei Speisen und Getränken fällt das Kennenlernen zwischen Jugendlichen und Firmenvertretern leichter. „Wir sorgen für ein lockeres Ambiente und laden zu Würstchen und Getränken ein“, erklärt die Sozialpädagogin das Prinzip. Gefördert wird das Projekt „JUGEND STÄRKEN in Schule und Beruf“ durch den Kreis Offenbach und das Hessische Ministerium für Soziales und Integration.

Die Teilnahme für Jugendliche an Job’n’Grill ist kostenlos – eine Anmeldung ist nicht erforderlich. „Die Veranstaltung ist eine tolle Sache für alle Beteiligten - und für die Jugendlichen eine echte Unterstützung bei der Suche nach einem Ausbildungsplatz. Man kann nur an Erfahrung gewinnen. Also einfach vorbeikommen und profitieren“, sagt Obertshausens Erster Stadtrat Michael Möser.

Der Erste Stadtrat Mühlheims, Dr. Alexander Krey, ergänzt: „Wir freuen uns auf dieses gemeinsame Projekt im Rahmen dieser gelungenen interkommunalen Zusammenarbeit und hoffen, dass möglichst viele Jugendliche die daraus resultierenden Chancen für sich erkennen und sie bei uns im Jugendzentrum begrüßen zu dürfen.“

Unternehmerinnen und Unternehmer, die Ausbildungsplätze zu vergeben haben und bei Job’n’Grill am Dienstag, 21. Juni, von 17 bis 19 Uhr dabei sein wollen, können sich gerne bei Beate Hopf unter Telefon: 06104-7035606, Telefon: 0151-51153802 oder per E-Mail: [beate.hopf@obertshausen.de](mailto:beate.hopf@obertshausen.de) melden.

„Um die Firma zu präsentieren, stellen wir jeweils einen Tisch zur Verfügung. Gerne können Interessierte auch Flyer oder Informationsmaterial auslegen“, sagt Beate Hopf.